

DOI: 10.18572/1813-1220-2020-3-42-45

Углеводородное сырье как предмет налога на добычу полезных ископаемых

Корнева Екатерина Вячеславовна,
аспирант отдела финансового, налогового и бюджетного законодательства Института
законодательства и сравнительного правоведения
при Правительстве Российской Федерации
katerinakorneva1805@mail.ru

Статья посвящена исследованию проблем, связанных с налогообложением добычи углеводородного сырья, а именно с определением и законодательным закреплением таких элементов юридической конструкции налога, как объект и предмет. Основываясь на научных источниках, а также различных статьях, автором приводятся анализ понятий «объект» и «предмет налога», их соотношение, дается характеристика разновидностям углеводородного сырья, исследуются проблемы правоприменения действующих норм налогового законодательства, касающихся налога на добычу полезных ископаемых в виде углеводородного сырья.

Ключевые слова: налог на добычу полезных ископаемых, объект налога, предмет налога, углеводородное сырье, полезное ископаемое.

Crude Hydrocarbons as a Subject of Tax on the Extraction of Mineral Resources

Korneva Ekaterina V.
Postgraduate Student of the Department of Financial, Tax and Budget Legislation
of the Institute of Legislation and Comparative Law
under the Government of the Russian Federation

The article is devoted to the investigation of problems associated with taxation of hydrocarbon feed, namely, the definition and statutory binding of such elements of the legal structure of the tax as the object and subject. Based on scientific sources, as well as various articles, the author provides an analysis of the concepts of the object and subject of tax, their correlation, characterizes the varieties of hydrocarbon raw materials, explores the problems of law enforcement of existing tax laws relating to the mineral extraction tax in the form of hydrocarbon feed.

Keywords: mineral extraction tax, the object of the tax, a taxation subject, hydrocarbon feed, minerals.